

CALIFICAN COMO “UN CASO DE ÉXITO” PROYECTO DE SANEAMIENTO DEL RÍO HONDO



SECTOR EDUCATIVO
DEBE REGULARIZAR
CONSUMO DE AGUA

Pág. 2



La Embajada del Reino de los Países Bajos en México y Belice calificó como “un caso de éxito” el proyecto que impulsamos para sanear el río Hondo, principal cauce de nuestro municipio.

En presencia del Embajador Wilfred Mohr y de empresarios e inversionistas de México y Holanda, se informó que Naucalpan forma parte del proyecto piloto del Estudio Sectorial de Agua con Enfoque en Ambientes Urbanos e Industriales.

Desde su anuncio, la limpieza de los 17 kilómetros del afluente ha sido ejemplo para el gobierno y los

empresarios holandeses.

En su primera etapa se invirtieron 21 millones de pesos en la elaboración de los estudios técnicos y de impacto, los cuales fueron financiados con recursos del Banco Holandés, la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos, la Comisión Nacional del Agua y este Organismo.

En breve se destinarán recursos del orden de los mil 100 millones de pesos para la construcción de cuatro plantas de tratamiento, lo que permitirá reutilizar sus aguas en labores de riego, en cumplimiento a los objetivos de la Agenda 20-30.



PROMOVEMOS LA
CAPTACIÓN DE
AGUA DE LLUVIA

Pág. 3



El Agua en
la Ofrenda
DE DÍA DE MUERTOS

“Se ofrece a los espíritus
para que sacien su sed
después del largo trayecto
que recorren para visitar
a sus familiares”

SECTOR EDUCATIVO DEBE REGULARIZAR ADEUDOS POR CONSUMO DE AGUA EN ESCUELAS

Cerca de 250 escuelas públicas en nuestro municipio adeudan el consumo de agua desde hace varios años, por lo que es urgente que las autoridades educativas a nivel federal y estatal hagan conciencia de que además de agravarse la escasez del líquido se ha encarecido su consumo derivado de la pandemia de Covid-19.

Por tal motivo iniciamos el envío de requerimientos de pago a algunos planteles de la demarcación a días de haberse reiniciado las clases presenciales.

A partir de 2020 la recaudación por este concepto cayó 33 por ciento y en lo que va de 2021 registra ya una disminución de 12.5 por ciento, debido a las medidas de confinamiento impuestas por las autoridades sanitarias al inicio de la emergencia sanitaria.

Cabe recordar que este Organismo cobra anualmente una cuota a instituciones como la UNAM, el Politécnico, el Sector Salud y la Secretaría de la Defensa Nacional por el agua que se consume en sus instalaciones.



DIRECTORIO

Patricia Durán Reveles
Presidenta Municipal Constitucional

Ricardo Gudiño Morales
Director General

Maricela Hernández Inocente
Sexta Regidora y Representante del
H. Ayuntamiento

Eduardo Murguía Morales
Representante de Usuarios Vecinales

Rodrigo Coello Ochoa
Representante de Usuarios Comerciales

Adolfo Alberto Mendoza Triano
Representante de Usuarios Industriales

José Juan Hernández Cortés
Jefe de Comunicación

30 septiembre • 2021

PROMOVEMOS LA CAPTACIÓN DE AGUA DE LLUVIA



Como una alternativa para el aprovechamiento y cuidado de los recursos naturales, promovemos entre la ciudadanía la elaboración de filtros caseros para facilitar la captación de líquido de lluvia en esta temporada.

A través de talleres didácticos que pueden consultarse en las cuentas oficiales de nuestro Organismo en redes sociales (Facebook OAPAS Naucalpan y Twitter @OapasNau), una persona puede aprender a fabricar en cuestión de minutos un dispositivo para reutilizar este recurso en labores de riego o limpieza.

Desde el inicio de este gobierno, hemos

impulsado una campaña de concientización ciudadana, dirigida principalmente a alumnos, maestros y padres de familia, para aprovechar al máximo el agua pluvial.

Para elaborar un filtro casero de captación solo se necesita algodón, carbón activo, arena fina, granzón y grava, materiales que se introducen en forma de capas dentro de una botella de PET.

El agua de lluvia debe verterse varias veces por el filtro hasta eliminar el máximo de residuos e impurezas, lo que podrá corroborarse al observar la transparencia en el líquido.



#SeguridadHumana



COMPARECIÓ RICARDO GUDIÑO ANTE COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA

Para informar a detalle sobre el estado que guardan las finanzas de este Organismo, nuestro director general, Ricardo Gudiño Morales, compareció ante integrantes de la comisión edilicia de Hacienda.

Frente a Síndicos y Regidores, aclaró que a la fecha la dependencia a su cargo solo resta por reintegrar alrededor de 157 millones de pesos al gobierno municipal por concepto de subsidios del Fondo de Aportaciones

para el Fortalecimiento de los municipios y las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FORTAMUN).

En los últimos tres años, recibimos subsidios por un monto aproximado de mil 530 millones de pesos, de los cuales ya fueron reintegrados a la Tesorería Municipal mil 147 millones, más otros 225 millones por concepto de pago del Impuesto sobre la Renta (ISR) al Servicio de Administración tributaria (SAT).

OAPAS
NAUCALPAN DE JUÁREZ
Construye *Confianza*
2019-2021

Aprovecha las promociones que tenemos para ti

100%
en Multas y Recargos

50%
en Rezago 2020 y Anteriores

y hasta 6 meses sin intereses con tarjetas bancarias

BUEN FIN
CÓDIGO QR PARA VERIFICAR EL ESTADO DE TU CUENTA
10 - 16 DE NOVIEMBRE 2021
* Aplicación Promocional

del 10 al 16 de noviembre de 2021
Tel: 555373-1900 y 552629-5750 ext. 10 y 1939

www.oapasnaucalpan.gob.mx